

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

たきざわ

第41号 令和6年3月1日

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかえがおで わを大切にしよう

いよいよ3月に入りました。今年は「うるう年」で2月が29日まででしたが、そもそも2月がうるう月になっているのは、暦の作られた古代ローマで1年の始まりを春3月としていたからとのこと。なるほど新しい始まりの季節がどんどん近づいてきている気持ちになります。

感謝の気持ちを込めて…6送会！

26日(火)は「6年生を送る会」を行いました。新しい執行部の計画で、「6年生の感謝の気持ちを伝え、安心して卒業できるようにしよう」がめあてです。全校で準備を分担し、また各学年から出し物を発表するなど楽しく、そして6年生への感謝の気持ちが伝わる会になりました。



1年生と手をつないで入場



1年生からのペンダント



進行役の新執行部



4年生からはクイズとダンス



ダンスはキレイでした



2年生はよびかけとダンス





元気いっぱいです



3年生は鶏舞発表



6年生に優しく教えてもらったね



1年生からよびかけとうた



感謝のメッセージボード



5年生は〇×ゲーム



6年生とそうぜついすとりゲーム



6年生、楽しいあたまおしりゲーム



全校へ、歌でメッセージ



全校でじゃんけん列車



たてわり班から感謝の色紙



6年生のクラッカーわり



6年生の退場後、新執行部からお礼のあいさつがありました。大仕事をよくがんばりました。
6年生と過ごす日もあと10日。晴れの門出となるよう大切に過ごしていきたいものです。

